

Renseignements généraux

- « Le Collège universitaire du Nord reçoit favorablement le rapport du Bureau de vérificateur général sur la gouvernance des établissements d'enseignement postsecondaire. Nous avons fait du renouvellement de notre processus de gouvernance une priorité stratégique clé; et les recommandations du Bureau du vérificateur général soutiendront et amplifieront nos efforts. » Doug Lauvstad, président, Collège universitaire du Nord
- « Le rapport du vérificateur général porte sur la surveillance des sept principaux établissements d'enseignement postsecondaire du Manitoba. Depuis le début de l'audit, il y a presque cinq ans, des changements considérables ont touché la direction du collège, la composition du conseil d'administration et les pratiques de gouvernance de même que nos responsabilités sur les plans des finances et des ressources humaines. Comme les modèles et les approches de gouvernance des organisations évoluent constamment, nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec la Province et nos collègues des établissements d'enseignement postsecondaire pour essayer de trouver des façons de moderniser et de renforcer nos pratiques de gouvernance. » Loren Cisyk, président, conseil d'administration, Collège Red River
- « L'Université du Manitoba attache de l'importance à l'examen des pratiques exemplaires effectué par le vérificateur général et accueille favorablement ses recommandations visant à renforcer nos processus de gouvernance et de surveillance tout en soutenant l'autonomie des établissements. L'Université a déjà commencé à donner suite à un certain nombre de recommandations du rapport et compte poursuivre leur mise en œuvre dans le cadre de notre engagement à l'égard de la réussite économique, sociale et culturelle du Manitoba. » Michael Bennarroch, président et vice-chancelier, Université du Manitoba
- « Nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec la Province à la mise en œuvre des recommandations du rapport du vérificateur général. Soucieuse d'améliorer constamment ses processus, l'Université de Winnipeg a déjà pris des mesures pour apporter la majorité des améliorations indiquées dans le rapport détaillé. Les Manitobains peuvent avoir l'assurance que l'Université de Winnipeg rend compte des investissements publics et obtient des résultats de haute qualité. »

James Currie, président intérimaire et vice-chancelier, Université de Winnipeg

- « Nous apprécions les points de vue et les recommandations formulés par le vérificateur général dans ce rapport. Le conseil d'administration a déjà pris des mesures pour renforcer certaines de nos pratiques conformément aux observations du rapport. » Jeff Harwood, président, conseil d'administration, Collège communautaire Assiniboine
- « L'Université de Brandon adhère aux normes les plus élevées en matière de gouvernance et de surveillance; et nous sommes déterminés à offrir à nos étudiants et à nos bailleurs de fonds la meilleure valeur pour leurs investissements. Nous accueillons avec satisfaction la possibilité de participer pleinement à cet audit et nous nous réjouissons à l'idée de travailler avec le Ministère au

renforcement du système d'enseignement postsecondaire. Pour un petit établissement d'enseignement comme l'Université de Brandon, le soutien externe, y compris les rapports externes, indépendants, comme celui-ci, sont essentiels pour continuer à répondre à ces normes changeantes. Avec notre conseil d'administration, nous continuerons de veiller à ce que la gouvernance de notre organisation cadre avec les pratiques qui prévalent dans le secteur. » David Docherty, président et vice-chancelier, Université de Brandon

« L'Université de Saint-Boniface (USB) accorde depuis longtemps une grande attention aux questions de gouvernance et a pu au cours des ans mettre en place un ensemble de règlements, de politiques et de pratiques formant un cadre institutionnel robuste. L'USB accueille donc les recommandations de ce rapport du Bureau du vérificateur général du Manitoba dans un esprit de collaboration et y voit une occasion additionnelle de démontrer son engagement à mettre en œuvre des pratiques exemplaires en matière de gouvernance et de reddition de comptes, tout en soulignant l'importance de continuer à respecter certaines particularités propres au secteur universitaire, dont l'autonomie institutionnelle et la structure de gouvernance bicamérale. Plusieurs pratiques à l'USB sont conformes aux recommandations du présent rapport. Dans un souci de renforcement continu de son cadre de gouvernance, l'USB s'engage à poursuivre dans la même direction et à contribuer de façon active à l'essor de la société manitobaine, et plus spécifiquement à l'épanouissement de la francophonie provinciale. » -- Sophie Bouffard, president, Université de Saint-Boniface